

『カノジョは要らない服部先生！』の読者へのアンケート調査詳細

アンケート調査詳細

調査期間	2026年1月2日～2026年1月3日
調査対象	『カノジョは要らない服部先生！』の読者10名
調査方法	クラウドソーシングを利用したアンケート
調査内容	『カノジョは要らない服部先生！』を実際に購入して読んだ口コミ

→使用サイト：<https://maipenrai-inc.co.jp/manga/kanozyohairanaihattorisensei/>

アンケート質問内容

質問1. 年代・性別

質問2. 『カノジョは要らない服部先生！』を実際に読んだ感想

アンケート結果

年齢・性別	感想
40代女性	こんなイケメンでムキムキな先生、自分の時代にはいませんでしたよ。そりや指輪が必要です。じゃないと学業どころじゃない。大変なことになっちゃいますね。メガネ姿がいい。大人の魅力ってやつです。そして、指輪くらいじゃめげなかったヒロインだからこそ、結ばれることとなりました。その頑張りに拍手です。ヒロインもかわいいですね。
40代女性	化学教師でこれはレベル高すぎでしょう。先生って学生にとってはまさに大人の魅力ってやつでよく見えるんですよね。何しろ仕事をしている姿をいつも見ることができます。そんな相手といち女子生徒がつてなかなか難しいところ、ハッピーエンドになってよかったです。いばらの道だと思うけど、とりあえずラブラブそうでよかったです。
40代女性	恋に学業にと一生懸命でヒロインがとってもいい子です。なので応援したくなる。指輪をつけて、だけどあきらめないってすごいパワーですよね。でもわからないでもない。だって彼が本当に魅力的ですから。そりや牽制のためにも指輪をつけないと思っちゃいますよ。化学教師でこんな先生だったら苦手教科でも頑張れそう。
40代女性	教師と生徒の禁断の恋。なのですがとりあえず結ばれてハッピーエンドってことで、ドロドロ感がないのがいいなと思います。実際のところそういうことになったら、もっと悲壮感というかいろいろありそうなんんですけどね。やる気なさげでちゃんとヒロインに優しい先生がけっこう好みなタイプです。こんなのに愛されてみたいかも。
40代男性	1ヶ月分の欲求を全部ぶつけることにした服部先生。これがまた激しくて想像以上でした。こんなハードな作品になるとは…もちろん前作の段階でもすごかつたけど、今回はそれ以上に感じまし

	た。校内ではさすがにしなくなったとはい、完全に禁断の関係。でも罪悪感は少し感じるし、このスリルある関係性がとても見ものですね。
40代女性	想いが実ってようやくお付き合いが始まって、なのに1か月何もできないってそりや酷ですよね。そしてそれをぶつけるようにという二人の交わりあいはとにかくハード。まだ若いのにこんな風にしちゃっていいんでしょうか。まあそれだけ愛が強いということで、なんともうらやましい。それでもヒロインも学生とは思えない色っぽさ。
40代女性	一応、先生なのですけど。それも理科の先生がこんなにも仕上がった体を持っていていいのでしょうか。更にはこんなにハードに迫ってよいのか。とはいお互いにラブラブなのですからいいんでしょう。その様子を見ると、よく1か月我慢できたと思っちゃいますね。ようやくと思ったら更に1週間ですが配慮が優しい。
40代女性	年上の男性っていいですよね。ヒロインの愛の力で強引にゴールインしたかと思いきや、ちゃんと先生も愛してる事が伝わってくるのでよかったです。出張とかアルバイトとかテストとか、学生と先生あるあるですね。更に女の子だからお泊りしてもできない時も。そんな時に腹を立てず優しくしてくれる彼氏っていいなと思っちゃいます。
40代女性	どうせなら結婚して子供が生まれても、ずっとずっと見守っていたいですね。教師と生徒という禁断の恋ですが強い思いがあるから応援したくなります。これからもきっとずっとラブラブなはず。こんだけ愛し合っているからこそ体形も完璧が保たれているんだろうなと思う。化学教師とは思えない体の持ち主だもの。すごすぎませんか。
30代男性	女性向けも男性向けもいろんな同人誌を読むのですが、女性向けの漫画としては結構ハードかなと感じました。甘々で先生が優しくリードしていくのかと思いきや、先生の執着が爆発しちゃう展開でした。執着系の漫画は他にもありますが、特に描写がハードなので、苦手な方は注意が必要かなと感じました。内容としてはとても面白いのですが。

夜ふかし漫画の学校

by(株)まいべんらい